

## Montignac : les jeunes élus se mobilisent

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 18 Décembre 2014 20:37

---



Le 5 novembre dernier, les jeunes conseillers municipaux de Montignac ont pu récolter des jouets à l'occasion de la « Bourse aux jouets ». Plus de 70 jouets ont été récupérés et remis le mardi 16 décembre à la présidente de l'antenne des Restos du Cœur de Montignac. Les jeunes élus remercient toutes les personnes qui se sont mobilisées pour ce geste de solidarité et de générosité.